



Von:
Elke und Johannes Sommer

Recklinghausen, den 16.09.2022

Liebe Freunde, Bekannte und Familienmitglieder der Familie Sommer,

heute freuen wir uns sehr, Euch mitteilen zu können, dass wir im Andenken an unsere Eltern eine gemeinnützige Stiftung gegründet haben. Die Stiftung trägt den Namen unserer Eltern und heißt:

Erika und Kurt Sommer Stiftung.

Dazu haben wir heute bei einem Notar in Recklinghausen unser Elternhaus in der Wiener Straße der Stiftung überschrieben und möchten mit den Erträgen aus diesem Vermögen und anderen Zuwendungen an die Stiftung zukünftig etwas Gutes tun.

Uns ist es wichtig, Euch, Familie und Freunde zu informieren, da die Gründung der Stiftung nur der 1. Schritt sein soll und hoffentlich viele weitere folgen werden. Diese Schritte wollen wir nicht allein gehen, sondern Mitstreiter*innen begeistern an unserem Anliegen mitzuarbeiten.

Das Motto unserer Stiftung lautet: **Wenn's wirklich wichtig wird im Leben, braucht es Empathie, Nähe & helfende Hände!** Das wurde uns von unseren Eltern mitgegeben. Und vielleicht habt Ihr Interesse und Lust auch eine helfende Hand zu sein. Auf der Homepage unserer Stiftung: www.sommer-stiftung.de könnt Ihr nachlesen, was das Ziel unserer Stiftung ist und worum es geht.

Ganz konkret wollen wir mit den aktuell bescheidenen Mitteln der Stiftung Projekte und Einrichtungen fördern, die Engagement und Einsatz zeigen, um für Menschen in Not da zu sein. Besonders förderungswürdig erachten wir das Entgegenbringen von Empathie den Erkrankten gegenüber sowie die Unterstützung von Angehörigen in einer Pflegesituation. Wir möchten darüber hinaus den gemeinschaftlichen Dialog und die soziale Teilhabe der an Demenz erkrankten Menschen stärken. Dafür wollen wir explizit innovative Projekte fördern.

Wir freuen uns auf jeden Fall über jede Art der Kontaktaufnahme und das Teilen von Ideen in Bezug auf die Ziele unserer Stiftung. Schreibt uns gerne oder ruft uns direkt an. Auch besteht die Möglichkeit über unsere Mailadresse der Stiftung: info@sommer-stiftung.de in Kontakt zu kommen.

Vielleicht können wir zusammen "helfende Hände" werden. Aus unserer alten Heimat Recklinghausen schicken wir Euch in Verbundenheit liebe Grüße.

Eure Elke und Johannes